

## VATM informiert sich im Hochsauerlandkreis

Jürgen Gräfenzner, Geschäftsführer des Verbandes der Anbieter von Telekommunikations- und Mehrwertdiensten (VATM) e.V., informierte sich bei seinem Besuch am 19. August 2009 beim Breitbandkompetenzzentrum NRW auch über die Aktivitäten der Breitbandinitiative im Hochsauerlandkreis.

In einer späteren Presseerklärung stellt Gräfenzner fest: Der "Hochsauerlandkreis zeigt, wie es regional auch in schwierigen Gebieten gelingt, wirtschaftlich sinnvoll zu Glasfaser auch auf dem Land zu kommen. Die Strategie ist hier ganz klar: Mit Funk zum Glas " oder anders ausgedrückt " erst ein sehr schneller, kostengünstiger Ausbau, dann High Speed im Netz als konsequente zweite Bauphase."

Vollständige Pressemeldung vom 25.08.2009